

LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

El San Celoni derrota al líder-El Mollet sucumbe ante la E. Industrial

Resultados de la pasada jornada

España Ind. — Mollet	6—2
Vich — Europa	2—1
Tárrega — Horta	3—1
San Celoni — Manresa	4—3
Balaguer — Valls	2—1
Villafranca — Villanueva	0—0
Figueras — Olot	4—2
Palamós — Agramunt	4—3

CLASIFICACION

Esp. Ind.	17	13	2	2	68	20	28
Manresa	17	12	2	3	59	28	26
Tárrega	17	11	2	4	37	26	24
Vich	17	10	0	7	34	28	20
Europa	17	9	1	7	38	31	19
Figueras	17	8	3	6	34	26	19
Villaf.	17	6	3	8	34	31	17
S. Celoni	17	7	3	7	42	36	17
Palamós	17	6	4	7	41	38	16
Mollet	17	6	3	8	26	42	15
Villan.	17	7	1	9	36	37	15
Valls	17	6	2	9	33	45	14
Balaguer	17	6	2	9	37	52	14
Horta	17	6	0	11	31	37	12
Agram.	17	3	2	12	25	48	8
Olot	17	3	2	12	21	73	8

Los dos encuentros disputados por los equipos que iban en cabeza, finalizaron con victorias para los que actuaban en campo propio, despegándose, por lo tanto, el Manresa, al ser vencido en San Celoni, quedando sólo en el liderato el España Industrial, vencedor del Mollet en Hostafranchs.

Con la sola excepción del reparto de puntos en Villafranca del Panadés, donde es un éxito para el visitante llevarse un punto, la jornada fué de campo propio destacando, de todas formas, la resistencia opuesta por el Agramunt en Palamós, donde fué vencido por la mínima diferencia.

En San Celoni

Crónica del partido celebrado en el campo del C. D. San Celoni, el día 22 de enero de 1950.

**SAN CELONI 4
MANRESA 3**

Gran expectación había despertado el encuentro de esta tarde contra el Manresa, uno de los dos líderes de la competición y firme candidato a la ostentación del título de campeón. Debemos considerar que dicha expectación ha sido plenamente confirmada, en primer lugar por la enorme afluencia de público que ha presenciado este espectacular encuentro y al mismo tiempo por el maravilloso y sin igual

partido que nos ha ofrecido ambos conjuntos. No podemos dejar de reconocer que el once manresano ha sido en todos momentos un peligrosísimo rival, pero nuestros valientes y decididos muchachos les han sabido dar la réplica merecida, quitándoles de la mano la que ya parecía victoria segura y no solamente les han desbordado en entusiasmo sino en efectividad, superando un 2 a 0 favorable a sus colores, con un rotundo 4 a 2 que señalaba el esfuerzo de una ofensiva sin igual desencadenada por el San Celoni a los cinco minutos de la segunda parte. No obstante el Manresa ha continuado sin desalentarse, con lo cual ha podido marcar su tercer gol en el momento final del partido. Los celoneses nos han deparado en la segunda parte los mejores momentos de todos los partidos celebrados durante la actual competición y creo es un deber reconocer que el artífice ha sido indudablemente Arenas J., al pasar a ocupar el puesto de interior izquierda, habiéndose conseguido de esta forma una mayor movilidad y efectividad en la delantera local.

Hablando un poco de todos, el Manresa ha gustado mucho por su bonito conjunto, y en cuanto a individualidades creo que sus mejores hombres han sido Cañadas en la defensa, toda la línea media y en la delantera Estragués y Grau. Por el San Celoni, muy bien Puig en la defensa así como Redondo en el centro de la media, bien secundado por Pérez y Arenas A., en la delantera Pons como extremo derecha nos ha ofrecido bastante más que muchos titulares en su puesto, y Arenas J., el mejor delantero en la segunda parte, los demás han estado a la altura del partido, cumpliendo merecidamente su cometido.

EQUIPOS Y GOLES

A las órdenes del colegiado señor Gispert, se han alineado los equipos de la siguiente manera:

Manresa: Foresté, Núñez (Galobart), Cañadas, Gómez, Navarro, Ayza, Galobart (Núñez), Estragués, Coll, Mercader y Grau.

San Celoni: Soler, Puig, Cañellas, Pérez, Redondo, Arenas A., Pons, Jubany, Jofre, Serrano (Arenas J.) y Arenas J. (Serrano).

A los 8 minutos de empezado el encuentro Grau consigue en una buena combinación de toda la delantera, el primer gol para el Manresa. A los 2 minutos de la segunda parte Estragués, marca el segundo tanto para su equipo, y a los

cinco minutos Pons de cabeza inaugura el marcador para los locales, a continuación tres minutos después del primer tanto Jubany consigue el gol del empate, siendo el mismo jugador quien deshace la igualada a los 20 minutos de juego. Prosigue la ofensiva local y a los 27 minutos Pérez en una maravillosa jugada personal consigue el cuarto y último gol del San Celoni, y al minuto 46 Grau aumenta el marcador del Manresa con el tercer y último gol de la tarde.

Y con el resultado de 4 a 3 terminó el encuentro de la máxima emoción, que permite al San Celoni, recuperar ventajas que estoy seguro le situarán en un magnífico lugar al terminar la competición.

DESDE MOLLET

Al iniciar nuestra colaboración en "HOJA DEPORTIVA", en cuyas páginas se nos ha brindado, amablemente, recoger las principales actividades deportivas de Mollet, saludamos, muy cordialmente, a todos los deportistas en general y, en particular, a los equipos militantes en la Primera Categoría Regional, que —¿por qué no decirlo?—, serán en el futuro las "víctimas" de nuestras mal —o bien—, intencionadas críticas.

Al mal emborronar nuestras cuartillas no pretendemos nada más que informar —con más o menos exactitud—, a los aficionados que no hayan podido presenciar la actuación del Mollet y con nuestros comentarios —hechos siempre sin mala intención—, hacer enmendar los posibles yerros, que, no por remarcarlos nosotros, creamos sean ciertos. En esas apreciaciones procuraremos, con imparcialidad, coincidir con la mayoría y si lo logramos, nos consideraremos justamente satisfechos. Desde nuestro rincón de las acogedoras páginas de "HOJA DEPORTIVA", y como los más modestos de sus colaboradores, pondremos nuestro granito de arena —en ese caso mucha tinta—, para enaltecer el deporte en todos sus aspectos que, a fin de cuentas, si es bien practicado, también con ello hacemos Patria.

Y ahora, paciente lector, vamos a lo que ocurrió en el campo de Hostafranchs.

En Hostafranchs

**ESPAÑA INDUSTRIAL 6
MOLLET 2**

A las órdenes del árbitro señor Haro, a las cuatro en punto de la tarde, se alinearon los equipos de la siguiente forma: